

Freiheit für Julian Assange - JETZT!!!!!!!!!!!!!!

Es ist einfach nur lächerlich,
Kindergartengleich würd ich sagen!
Ein Staat der selbst schuldig ist,
möcht „liebst“ diesen Mann erschlagen!

Journalist sein ist oft ein hartes Brot,
akribisch wühlt man meist im Schutt.
Oft auch in Lebensgefahr, nah am Tod,
manch einer liebt aber seinen Job!

Sie puzzeln, pfriemeln, nächtelang,
die reinste Detektivarbeit!
Sie lieben geradezu den Wahrheitsdrang,
und haben es niemals leid!

Sie sind die Moral und Jurisprudenz,
sie gehen der Sache auf den Grund.
Sie haben dafür zwar keine Lizenz,
gerade das aber ist ihr Trumpf!

Gäbe es mehr von diesem Assange,
würde man oft mehr drum wissen.
Dann hätten Lügen wohl kaum 'ne Chance,
und Mancher wäre voll aufgeschmissen!

Dem Mann drohen 175 Jahre Knast,
Abschreckungshohn für Nachahmer!
Doch wird diese spöttische Last,
ich hoffe kein Erfolgsschlager!

Das Wahrheitsfinder eingesperrt,
und der Schuldige kommt davon.
Da läuft etwas total verkehrt,
dafür gibt es einfach kein Pardon!

Wann wird darüber informiert?
Wo bleiben die Öffentlich Rechtlichen?
Oder wird mal wieder schön geschmiert,
und das Thema glatt gestrichen!?

Weil Macht und Einfluss wieder mal regiert?
Weil man das Recht mit Füßen tritt!
Weil in dieser Hinsicht eben nix pressiert,

wird der Falsche einkassiert!

© **Mihael Dierl**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)